



BANESCO ATENDERÁ LA SALUD Y EDUCACIÓN DE MUJERES Y NIÑOS EN ANZOÁTEGUI Y NUEVA ESPARTA

Parte del Presupuesto Participativo 2021 se destinará a la detección temprana del cáncer de mama en mujeres en Anzoátegui y a construir un techo para la Unidad Educativa Fe y Alegría María Luisa Tubores Coello en Nueva Esparta.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- apoyará a la ONG Senos Ayuda en Anzoátegui y a la Unidad Educativa Fe y Alegría María Luisa Tubores Coello en Nueva Esparta con el aporte no reembolsable de su Presupuesto Participativo 2021.

Senos Ayuda presentó su proyecto para optar por los 3.000 millones de bolívares del Presupuesto Participativo Anzoátegui para costear de 10 a 15 punciones para el descarte de cáncer de mama en mujeres a partir de los 35 años y con mamografía previamente realizada. Las beneficiarias viven en Barcelona, Lechería, Puerto La Cruz y Guanta.

“Lloré de alegría en el momento en que Banesco nos dio la buena noticia, se lo agradecemos en el alma, vamos a poder ayudar a nuestras mujeres (...) El Presupuesto Participativo tiene una intención de ayuda, de solidaridad y de apoyo con un pueblo que tanto lo necesita, una población que requiere tanto desde el punto de vista educativo, salud, social...”, dijo Sulmay Méndez, encargada de Proyectos Educativos de Senos Ayuda.

Durante 22 años, Senos Ayuda ha estado comprometida con la atención de mujeres afectadas por el cáncer de mama. Uno de sus objetivos es la detección temprana de la enfermedad. Cuentan con un voluntariado en 11 estados del país.

Otras de las organizaciones que participaron en la convocatoria de Banesco para la asignación del Presupuesto Participativo Anzoátegui fueron Fundación Avista, Fundación Celíaca y Cátedra de Paz.

Un techo para los niños de Fe y Alegría

En Nueva Esparta el aporte económico de Banesco será para el Movimiento de Educación Popular Fe y Alegría, específicamente, la Unidad Educativa María Luisa Tubores Coello, ubicada en La Sabaneta 3, municipio Gaspar Marcano, en Juan Griego. El Presupuesto Participativo 2021 asignado para este Estado, también por 3.000 millones, beneficiará directamente a la comunidad educativa conformada por 154 estudiantes, 138 familias y 19

trabajadores e indirectamente a los habitantes de La Sabaneta. La propuesta tiene como objetivo construir un techo para un espacio de usos múltiples para que los estudiantes puedan hacer actividades pedagógicas, recreativas, reflexivas y deportivas.

Fundación Abrae, Artesano Group, Superatec, Provive y Fundación Celíaca también postularon sus proyectos en la convocatoria de Banesco. Sin embargo, el presentado por el Movimiento de Educación Popular Fe y Alegría resultó favorecido.

Fe y Alegría fundó su primera escuela en la urbanización 23 de Enero en Caracas hace 66 años. Hoy tienen 176 instituciones educativas en las zonas más vulnerables del país, donde educan a más de 100.000 niños, niñas y adolescentes.

“Super agradecidos con Dios, y con Banesco por la oportunidad de participar. Aún nos cuesta creer que nuestro proyecto sea el ganador, pero la emoción es muy grande, nos impulsa a seguir adelante apostando por una educación de calidad, justa y de inclusión para todos los niños”, indicó Deisy Quintero, coordinadora de Proyecto de Fe y Alegría en la Zona Oriente.

Desde 2009 diferentes organizaciones sociales que trabajan por las poblaciones vulnerables en el estado Nueva Esparta han recibido aportes del Presupuesto Participativo de Banesco. Entre ellas se cuentan Fundación Artesanogroup, Fundación Mujer Margarita, Fundación La Salle de Ciencias Naturales, Fundación Museo del Mar, Organización Stop VIH, Senos Ayuda y Fe y Alegría.

Desde 2008 el Presupuesto Participativo Banesco ha hecho posible la ejecución de 124 proyectos de 68 organizaciones sociales con labores en los estados Anzoátegui, Carabobo, Distrito Capital, Lara, Mérida, Miranda, Nueva Esparta, Táchira y Zulia.

Este programa se inició con la comunidad de Colinas de Bello Monte, en Caracas, donde la entidad financiera tiene su sede principal.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.